

La campagne pour les élections parlementaires prend fin au Venezuela



Caracas, 3 décembre, (RHC-Telesur).-Les différentes forces politiques du Venezuela réalisent aujourd'hui des meetings massifs pour fermer la campagne électorale en vue des élections parlementaires de dimanche 6 décembre.

Hier, le président Nicolas Maduro a critiqué le rejet par des législateurs de la droite du budget du pays pour 2016. Il a insisté sur le fait qu'une Assemblée Nationale dominée par celle-ci signifierait la fin des mesures adoptées pour protéger la citoyenneté.



Radio Habana Cuba